Gobierno venezolano arrecia campaña contra la corrupción



Caracas, 22 feb (RHC) El gobierno venezolano ratificó la voluntad de arreciar medidas para enfrentar la corrupción, en particular en la cadena estatal de producción y distribución de alimentos.

En su cuenta en la red social Twitter, el ministro de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Gustavo González, precisó en ese sentido que continúa el despliegue del operativo Ataque al Gorgojo, que defiende el modelo de justicia social, apunta Prensa Latina.

Según explicó, con estos planes se cumple el compromiso de proteger al pueblo, legado desde 1999 del fallecido presidente Hugo Chávez (2013).

El pasado 15 de febrero se activó este operativo que ejecuta el Cuerpo Nacional contra la Corrupción, para combatir las irregularidades en la venta y distribución de alimentos, especialmente los delitos relacionados con el acaparamiento y el desvío de estos productos.

Tras la puesta en marcha de esa medida, fueron detenidos el expresidente de la Corporación Venezolana de Alimentos (CVAL), Heber Aguilar; la expresidenta de la Red de Abastos Bicentenario, Bárbara González, y la exadministradora de CVAL, Bárbara Neidi Figueroa.

También arrestaron a más de 50 personas en distintos establecimiento de Abastos Bicentenario, en los que participaron efectivos de la Policía Nacional Bolivariana y del Servicio Bolivariano de Inteligencia.

No descansaremos hasta acabar con los traidores a la Patria, que se aprovechan de la actual coyuntura para sus beneficios individuales, escribió el Ministro haciendo referencia al desabastecimiento que existe en la nación debido a la guerra emprendida por sectores empresariales opuestos al Gobierno..

Hasta la fecha los detenidos en estos operativos son funcionarios que ocupaban altos puestos en las redes de abastecimiento de los estados de Miranda, Zulia, Monagas, Portuguesa, Vargas y en el Distrito Capital.

Las autoridades lograron incautar casi medio centenar de toneladas de alimentos y cuadernos y notas con registros telefónicos de una red de distribución de productos básicos.

El presidente de la Repúbloica, Nicolás Maduro, dictó el pasado 14 de enero un Decreto de Emergencia Económica para enfrentar la crisis mediante el diálogo con los pequeños y grandes empresarios deseosos de colaborar con las autoridades para resolver problemas como el desabastecimiento.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84862-gobierno-venezolano-arrecia-campana-contra-la-corrupcion



Radio Habana Cuba